

福島の良い自然

R・O

僕は、森林について調べてきてその中で一番調べたのが、倒木更新です。木からまた新しい芽が出るなんて、僕は聞いたこともないし、見たこともなくて、初めて先生から倒木更新の話聞いた時は、とてもビックリしました。その倒木更新を実際に見て、写真を撮りたいという思いはあったけれど、結局見ることもできませんでした。

僕の1日目のコーステーマは、「高山植物を調べよう」でした。

そのコースは、まず最初に軽く山を登って、高山植物を探しに歩きました。

そのコースは、けっこう岩とかが多くて、僕は前から膝が悪くて、登るのはとても大変で僕が見たい高山植物はなかなかなくて、はじめの方は、めんどくさいと思っていました。そして、やっと高山植物を見つけました。植物の名前は、エゾリンドウとエゾオヤマリンドウの2つです。みんなは、写真を10枚くらい撮っていたのに僕は、膝が痛くて写真を撮る元気がありませんでした。

でも、山を登れば登るほど疲れはたまるけどだんだん道の両側に高山植物が多くなりました。

特に多かった高山植物は、エゾリンドウと、エゾオヤマリンドウの2つがいろいろな所にありました。

特にこの季節には、あまり生えないガンコウランという高山植物が生えていて、すごくめずらしと思いました。

1日目は、いろいろな高山植物があり、チングルマや、コバイケノソウやウラジロヨウラクやサラサドウダンやマイヅルソウやムラサキヤシオツツジなどのこの季節にはなかなか生えない高山植物がかなりとっていいほどいっぱいありました。



エゾリンドウ



エゾオヤマリンドウ



ガンコウラン





僕がキレイだと思った高山植物は、この写真の中にあるエゾオヤマリンドウとウラジロヨウラクとサラサドウダンです。

そして、僕は一日目のコースの真ん中ぐらいにいったらとでもちっちゃくてかわいい鴨がいて、すごく人なつこくぼくたちによってきてすごくいやさ

れました。

この高山植物たちは、実際には、さわったりしてはいけませんでした。でも、先生は、実際に高山植物をとってきてやさしく説明してくれて、高山植物をさわることができました。その時に、よくチングルマを見てみると、千葉県では見たことのない、真っ赤なアリがいてとってもビックリしたけどすごくかわいかったです。

僕は、1日目の体験で高山植物や山の色々なことを教えてもらいました。

2日目は、急に入った連絡で僕が本当は行くはずだった、「磐梯山の頂上を目指そう」だったけど、山の天候が変わり、違うコースに行くことになりました。

そして2日目に行った所は、そこらじゅうが森ですごく自然な感じがしました。

その森を歩いているとぶどうがなる木があると言われ、その木を見てみたらビックリしました。その木は、他の木にまきついていて3mぐらいの高さでとてもすごいなと思いました。そして、歩いていたらクワガタがいて最初は僕たちにすごく攻撃をしてきて、痛かったけどとてもかわいくていやされました



このクワガタを持って帰りたいぐらいかわいかったけど、持って帰るのは、ダメと言われてさびしかったです。

そして、クワガタを見て終わってから300mぐらい歩いた所にすごく太くて大きい木があって遠くからその木を見たらただ大きいだけの感じがあるけど、近くに行ってみたら全然違うので感動しました。

3日目は、班だけでの行動でした。もともと僕たちの班はけっこう協力できる班でした。なので班で行動したウォークラリーがとても楽しかったです。でも、もっと早く歩いていたら、もしかしたら1位を狙えたのではと思います。

この3日間、とても楽しかったです。